

Une amende pour le pirate du site web d'Al-Jazira

Pour avoir détourné le nom de domaine du site de la chaîne d'information en langue arabe, un webmaster américain écope d'une amende et de 1000 heures travaux d'intérêt public. Une sentence modérée pour un geste patriotique déplacé.

Pour avoir détourné le nom de domaine du site de la chaîne d'information en langue arabe, un webmaster américain écope d'une amende et de 1000 heures travaux d'intérêt public. Une sentence modérée pour un geste patriotique déplacé.

John William Racine II, qui avait piraté le site web de la chaîne télévisée d'information Al- Jazira, a été condamné par un juge californien à 1000 heures de travaux d'intérêt public et 2000 dollars d'amende.

Suite de l'article de ZDNet

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 18 novembre 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3721-amende-pour-pirate-site-web-al-jazira.html>